

Constituído Sindicato de Trabajadores de la Northern Railway Company

Por unanimidad la asamblea acordó afiliarse a la C.G.T.C.

El movimiento obrero promovido por la Confederación de Trabajadores Costarricenses (Sindicatos Independientes) está entrando en un período de crecimiento. Ya hemos informado como los sindicatos de la Zona Bananera y los del abacá y el cacao están desarrollando la lucha para plantearle a la Compañía Bananera convenciones colectivas de trabajo.

Ahora son los trabajadores de la Northern Railway Co. que se han decidido a formar su propio sindicato de empresa. Al constituirse este sindicato, la asamblea acordó por unanimidad afiliarse a la C.G.T.C. Esta asamblea constitutiva estaba integrada por delegados de Zent, El Yas, Las Lomas, Peralta, la cuadrilla de albañiles, y de otros lugares de la vía que

no recordamos, además de los trabajadores de Turrialba que han impulsado la creación del sindicato.

Este sindicato tiene una gran importancia porque en la actualidad los trabajadores de la Northern tienen muchos problemas que sólo mediante la acción unida y organizada podrán resolverse favorablemente.

Liga Campesina de 24 Millas y Bataan apoya a los ocupantes de Miravalles

Recientemente informamos de la constitución de la Liga Campesina de 24 Millas y Bataan y de sus objetivos de lucha en defensa de los ocupantes de tierras y contra el latifundismo. En esta semana recibimos una comunicación del Presidente de dicha Liga Campesina en la cual nos informa lo siguiente:

En 6 de diciembre hicimos una Asamblea General con más de 40 asistentes. Por moción mía la Asamblea se enteró del problema de los "parásitos" de la Hacienda

Miravalles que según informó la prensa van a ser desalojados por orden judicial. Mucho nos confortó conocer la actitud viril de los ocupantes que están dispuestos a defender por la fuerza lo que han trabajado, como nosotros, con el sudor de su frente.

A este respecto acordamos dirigernos al señor Presidente de la República, que en varias oportunidades ha dicho que va a resolver el problema de la tierra, protestando por el atropello que se piensa cometer con estos honrados agricultores.

nos el hecho de que hubieran triunfado políticamente.

Conforme al anterior razonamiento, el asesinato del "Codo del Diablo" tuvo, pues, un móvil de clase y un móvil imperialista. Las fuerzas nacionales e internacionales de la reacción cobraron en ellos su venganza por las pequeñas derrotas sufridas a mano del movimiento revolucionario costarricense.

Desde luego, no fueron ajenos a este crimen los órganos de la prensa burguesa nacional que durante varios años echaron fuego a la hoguera del odio de clase, labor en que continúan. En los Estados Unidos hay en la actualidad una campaña de odio y de persecución dirigida por el Senador Mc. Carthy que se ha dado en llamar "la casa de las brujas". Aquí, entre nosotros, antes y después del "Codo del Diablo" ha habido y hay también, a su manera, "la caza de las brujas". Aquí como allá, se invoca para desatar esta "cacería", el pretexto del "peligro comunista". En nombre de este peligro se atropella a todos y a todo. En nombre de este peligro, se suprimen libertades, se encarcela a la gente, se destruyen libros, se queman bibliotecas, se priva a los obreros de su trabajo, se despiden funcionarios, se montan juicios con cargos falsos para cometer asesinatos como los de los esposos Rossemberg, se realizan programas, se restringe la libertad sindical, se ponen fuera de ley partidos políticos. Es, en esencia, el fascismo revestido con la máscara de la "defensa de la democracia". Es la muerte de la democracia cometida en nombre de su defensa.

Este es el sentido verdadero y profundo del "asesinato del Codo del Diablo". Por tanto, Federico Picado y compañeros son mártires del movimiento obrero y mártires de la verdadera democracia.

EN EL QUINTO...

(Viene de la Pág. 1)

Ninguno de los dirigentes obreros asesinados en el "Codo del Diablo" había cometido nunca delito alguno que lo hiciera, no digamos acreedor a un castigo como la muerte, sino siquiera al más infimo castigo. Todos ellos eran respetados y queridos—tanto entre amigos como entre enemigos políticos— en los lugares en que vivían. Ningún acto, pues, de Federico y Octavio en Limón, o de Tobias y de Lucio en Siquirres y Guácimo, donde respectivamente tenían sus residencias, dió motivo, ni siquiera pretexto, para este horrendo crimen.

Tampoco ninguno de los líderes asesinados tenían enemigos personales. Hay más: los asesinos no conocían a sus víctimas, antes del asesinato.

Entonces ¿cual fué el móvil del crimen? ¿Cuál es el sentido de este asesinato colectivo?

El móvil del crimen fué un móvil político de clase. Allí, en el "Codo del Diablo", las personas no contaban. Lo que contaba era el hecho de que estos hombres habían dirigido la lucha de los obreros y campesinos de la provincia de Limón por sus reivindicaciones durante varios años; habían contribuido por así decirlo, al despertar de la lucha de clases en esa provincia. Además, bajo la dirección de estos cuatro hombres y de otros que se escaparon casualmente de la muerte, el partido de la clase obrera había ganado las elecciones de diputados en la provincia de Limón, derrotando tanto a la oposición como al Gobierno, y elegido a Federico Picado diputado del pueblo.

Les compañías imperialistas, fuertemente enraizadas en la provincia del Atlántico, y en general los terratenientes y capitalistas de la región, no padían ver con buenos ojos la actividad de estos hombres, ni me-